

Éternels - Ce sont les Élohim créateurs. En 1973, le 1^{er} message, *Le livre qui dit la vérité*, nous rapportait qu'ils étaient environ 700 Éternels. Ce sont aussi certains êtres humains de notre humanité qui ont mérité *d'aller au ciel* après leur mort selon l'expression consacrée, entre autres, dans les enseignements de l'Église catholique. En 1973, ils étaient 8400 terriens qui ont mérité l'éternité, également selon le premier message. Ils ont été recréés sur la planète où vivent uniquement les Élohim éternels. Par contre, sur une autre planète, vivent des Élohim qui doivent mériter l'éternité.

« Sur 7 milliards d'habitants de cette planète, 700 vivent complètement en marge des autres hommes Élohim. Ils ont le privilège d'être éternels, mais ont le devoir de s'occuper de tout pour les autres qui ne sont pas obligés de travailler. » (1^{er} message, *Le livre qui dit la vérité*, chapitre *Les Élohim*).

Références : www.mouvementdaccueildeleselohim.org
ou www.ordredesapotresdesdernierstems.org